

Beschluss:

Im Rahmen der Vorberatungen in den Fachausschüssen hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben.

Ratsfrau Hartmann kritisiert, dass der Schul-, Kultur- und Sportausschuss die Vorlage nicht beraten hat. Ratsherr Voigt erklärt dazu, dass der Jugendhilfeausschuss zuständig sei, weil es um Hilfen zur Erziehung gehe.

Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf.

Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage einstimmig zu.

Abstimmungsergebnis:	Zustimmung (einstimmig)
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung